

Le banc Volga de BENITO installé dans la nouvelle extension de l'Hôpital de Granollers.



Volga
UM369



L'Hôpital de Granollers a achevé son extension avec un nouveau bâtiment compact abritant le service d'urgence et de nouveaux lits de soins intensifs. Ce bâtiment est relié à l'existant par un espace extérieur où BENITO a installé une douzaine de bancs du modèle Volga situés à différents niveaux de la cour qui divise les bâtiments.

Le modèle Volga est un élément de la gamme de bancs en béton de couleur blanche. Avec un design austère, il est également robuste et, dans ce cas, il a été placé à la fois en groupe et individuellement.



L'amélioration et l'évolution constante de nos produits, peuvent entraîner certaines modifications des données techniques et caractéristiques des produits sans préavis.